

生徒主体の学校行事がスタート！

校長 鈴木 隆

新年度がスタートし、およそ2か月が過ぎようとしています。澄み渡った青空の下、さわやかな初夏の風がグラウンドを駆けぬけ、校内には生徒の明るい笑顔が溢れています。

5月。草野中において、とても重要な行事が開催されました。

その一つめは、2日(火)に開催した生徒総会。今年初めて全校生徒が、体育館に集まりました。生徒は、本校の学校教育目標である「自ら学び 豊かな心と健やかな体を持ち、未来を切り拓くことができる生徒の育成」を達成するために、「自分たちの、自分たちによる、自分たちのための学校づくり」をめざして、より良い草野中学校を創造していくため、多くの前向きな意見や質問が提出されました。生徒会総務、専門委員長の皆さんも、一つ一つの意見や質問に適切で誠実な対応をしていたことが印象に残りました。

二つめは、20日(土)に開催した体育祭。「青春笑顔 紅白復活!!草野の全力を見せつけろ！」をテーマに全校生徒による体育祭が、ようやく実施できたのです。早朝より、多くの保護者の皆様に来校していただき、本校生徒の生き生きとした姿を見ていただくことができました。部活動対抗リレーの復活。そして圧巻は、各クラスによる学級対抗リレー。誰一人手を抜くことなく、クラス全員でバトンをつなぐ姿に大きな拍手が送られていました。運営にあたった実行委員の活躍、そして精いっぱい競技や演技に取り組んだ全校生徒一人一人が輝いて見えた一日でした。

令和5年5月